

Strukturgruppe **Surbekstrasse**

Quartier [Allmend-Murifeld](#)

Die Überbauung an der Surbekstrasse umfasst 29 Reiheneinfamilienhäuser, die 1980-82 von Willy Pfister errichtet wurden. Das kleine Ensemble mit der verdichteten Reihenbauweise ist streng linear beidseits der Erschliessungsstrasse dem Hangfuss des Melchenbühls entlang aufgereiht. Nordseitig stehen Doppereinheiten mit Maisonnettes, im Süden, gegen das offene Feld westlich des Schlösslis Wittigkofen, sind Einzelvolumen mit zugeordneten Hausgärten aufgereiht. wf 2016



